
Il nostro viaggio a Vienna...organizzazione per la partenza, 

l’arrivo e il rientro. 

Vienna citta favolosa, citta per noi magica. 

Finalmente si partira per la citta che volevo gia visitare da tanti anni, 

ci andro con mio marito e due accompagnatori, uno e il mio 

educatore di riferimento che si occupera di mio marito perche e in 

carrozzella e anch’io prendero una carrozzella per essere piu 

sicura, con me viene una signora che ci conosce molto bene. 

Il nostro primo viaggio con il gruppo di ATGABBES, che vuol dire 

Associazione Ticinese Genitori e Amici Bambini e Adulti Bisognosi 

di Educazione Speciale e stato al Palio di Cervia e io e mio marito 

ci frequentavamo gia. Il secondo viaggio con il gruppo di leggere e 

scrivere sempre di ATGABBES siamo andati a Parigi che era il mio 

primo sogno, il terzo viaggio che ho fatto sempre con la stessa 

compagnia siamo andati a Barcellona, il quarto siamo andati a 

Stoccolma. 

Per il nostro viaggio di nozze che si sono svolte un anno fa, 

abbiamo deciso per Vienna, che e la mia seconda citta che volevo 

sempre visitare. Mio marito fara il battesimo dell’aria perche non e 

mai andato in aereo. Io invece sono gia stata parecchie volte e 

spero non sara nemmeno l’ultima. 

Andremo dal 23 al 26 di agosto. Giovedi 26 giugno 2023, sono 

venute le due persone che devono venire con noi e si e fatto il 

punto della Situation. Abbiamo scelto dove andare, e si e fatto un 

bel programmino. 

Mercoledi 23 Arrivo a Vienna, deposito le valige all’albergo che era 

senza barriere architettoniche, e appena entrati c’era l’ascensore, 

se io ero po’ scettica devo dire che era bello e anche facile. E ci 

siamo trovati subito bene. Dopo aver depositato le valigie ed essere 



passati sotto interrogatorio abbiamo fatto il giro della Citta e io ho 

cercato il punto per una foto di gruppo sotto al monumento di 

Strauss, in un bellissimo giardino. Gli hanno fatto una statua d’oro 

in mezzo a una cornice di marmo bianco. Trovato quello abbiamo 

girato un po’ per i negozi e comprato due magliette con i 

monumenti piu importanti di Vienna. 

Giovedi 24 alla sera c’e stato un bellissimo concerto nella 

Orangerie del castello estivo dell’Imperatore e di sua moglie Sissi. 

Dei musicisti che hanno interpretato musiche di Mozart e Strauss. 

Le ultime di Strauss mi hanno commosso perche e il mio 

compositore preferito. 

Venerdi, Schonbrunn. Scoperto il castello dell’Imperatrice 

Elisabetta di Baviera (Sissi) e dell’Imperatore Franz Joseph. 

Abbiamo girato in lungo e in largo per il castello e io mi sono sentita 

veramente una castellana, il castello e ben fornito di ascensori e 

cose del genere anche per le carrozzine. 

Ho portato anche un vestito lungo per l’entrata nel castello 

gentilmente prestatomi da una delle mie amiche della Fondazione 

dove risediamo mio marito ed io a Bellinzona. Abbiamo girato 

anche i giardini, ma a me piaceva di piu il castello, e dopo un po’ di 

giardini ci siamo riavvicinati al Castello. 

Per me il castello di Sissi e stato una vera scoperta perche a me i 

castelli sono sempre piaciuti. Gia da piccolina con mia mamma e 

mio papa e delle volte anche i miei zii si andava a visitare qualche 

castello in Ticino. 

Mi sono portata un vestito da principessa perche saremmo andati a 

visitare il Castello di Sissi e Franz Josef che erano gli imperatori ed 

era la residenza estiva delle loro maesta e si chiama Schonbrunn. 

Abbiamo anche visitato il museo delle carrozze che usavano gli 



imperatori. Ce n’erano per tutti i gusti. 

In inverno abitavano in un’altra reggia a Vienna. Scaldavano le 

stanze con stufe di maiolica e avevano dei corridoi nei quali ogni 

stufa aveva la sua porta e dove i servi continuavano ad aggiungere 

legna. Mi sono sentita la persona piu felice del mondo. Abbiamo 

anche visitato la biblioteca di Vienna che ha dei volumi antichissimi. 

Siamo anche andati a visitare la cattedrale di Vienna che e come il 

Duomo di Milano perche la fniscono da una parte, e bisogna 

ricominciare dall’altra parte a pulirla e restaurarla. 

Sabato mattina abbiamo visitato una chiesa molto bella. Dopo 

essere usciti dalla chiesa siamo passati davanti al Teatro con la 

sala d’oro dove tutti gli anni viene trasmesso il Concerto di gala a 

Capodanno. E a me sarebbe piaciuto visitarla ma non c’era 

nessuno a cui chiedere se si potesse visitare. 

Alle ore 15 un bus e venuto a prenderci per andare all’aeroporto per 

rientrare in Ticino. Dopo aver fatto i controlli del caso abbiamo 

girato un po’ in aeroporto e mangiato un ultimo boccone abbiamo 

preso di nuovo l’aereo fno a Bergamo e poi e venuto il fglio della 

Donatella a prenderci per riportarci a casa a Bellinzona. Arrivati a 

Bellinzona non pioveva ma aveva appena smesso. Abbiamo 

ringraziato tutti e ci siamo salutati dicendoci che ci si deve trovare 

un sabato o una domenica per andare a mangiare una buona pizza, 

al bar Rio o alla Lampara. Abbiamo fatto tante foto. 

Mi piacerebbe fare un flmato da poi far vedere in una serata o 

anche in una giornata ai nostri compagni e monitori e anche a 

qualche famigliare. 

Il viaggio si e svolto nel migliore dei modi e si ringrazia l’agenzia 

SINERTUR che ci ha fornito il trasporto in aereo e dall’aeroporto di 

Bergamo all’albergo a Vienna e dall’aeroporto di Vienna a Bergamo 



e si ringrazia anche la fglia di Donatella e Nicolo che sono stati 

gentilissimi a portarci all’aeroporto di Bergamo e sono venuti a 

prenderci e ci hanno portato a Bellinzona. 

A mio marito e piaciuto il concerto che si e svolto giovedi sera 

all’Orangerie del castello Schonbrunn. Gli e piaciuto molto la 

biblioteca di Vienna con tantissimi libri vecchi. Gli e anche piaciuto il 

museo delle carrozze. Gli sono piaciuti i cavalli che portavano in 

giro i turisti per un giro panoramico in carrozza. Gli e piaciuta molto 

la cattedrale di San Pietro. Gli e piaciuto il Prater che e un parco 

con tanti divertimenti e anche una ruota panoramica, anche se non 

siamo entrati l’abbiamo visto da fuori. 

I letti in albergo erano scomodi perche si aveva un solo piumone ed 

era piccolo. La colazione era abbondante, e si poteva mangiare di 

tutto. Si andava a pranzo quando volevamo e a cena secondo la 

fame, per merenda si potevamo avere gelati e cafe glace. 

Grazie ancora a chi ci ha accompagnato ed e stato con noi dal 23 

al 26 di agosto. Danilo e Dilva 


